



**C'est dans une lettre à candidature rendue publique ce mardi 24 octobre que Olivier Bile président exécutif du UFP (Union pour la Fraternité et la Prospérité) et candidat à l'élection présidentielle de 2018 a planté son décor dans la conquête du palais d'Etoudi.**

Fils du département du Haut-Nyong dans la région de l'Est, Olivier Bile est connu dans son combat pour la préservation des valeurs chrétiennes. L'UFP est un parti né par la grâce de Dieu. Déclarait déjà l'universitaire. A 50ans, Olivier Bile entend donner au Cameroun un nouvel espoir, l'inauguration d'une offre politique démocratique théocratique.

Celui qui déclare vouloir propager la bonne « nouvelle politique » trouve la solution du mal camerounais dans un projet de transformation positive de l'homme. « Ces faits quotidiens démontrent à tous ceux qui en doutent encore, que la solution au mal au Cameroun passe par le projet de transformation positive de l'homme, de notre système productif et de nos institutions ». Déclare-t-il.

L'enseignant-chercheur et coordonnateur du département de la télévision à l'université de Yaoundé 2- ESSTIC trouve nécessaire de mettre le Cameroun à l'abris des aventures improbables en passant par la fin de la gouvernance perpétuelle stérile. « Si nous devons mettre un terme à la gouvernance perpétuelle, stérile, à époustouflante et en fin de compte

cryogénique du régime actuel, il est tout aussi nécessaire de mettre notre pays à l'abri des aventures improbables et faire de ces acteurs sur toutes les parties dont le vide idéologique et programmatique Vous devriez manquer sans raison » ajoute-t-il.

## **L' intégralité de la lettre à candidature de Olivier Bile vous est présentée par 237actu.com .**

Déclaration officielle

Lettre de candidature

Mes chers concitoyens

, Depuis les dernières élections présidentielles de 2011, un nouvel espoir est apparu au Cameroun et en Afrique grâce à l'inauguration d'une offre politique, à la fois nouvelle et originale, que nous avons appelé la démocratie théocratique ou la politique basée sur la foi. À la suite de la noble tradition de la démocratie chrétienne qui a fondé l'Union Européenne, mais aussi de la démocratie islamique qui favorisait la belle émancipation des états tels que la Turquie, la Tunisie ou l'Indonésie moderne, notre modèle de démocratie théistes repose sur une construction politique et une représentation de Le monde dont le centre de gravité est Dieu, le créateur de toutes choses.

Notre Constance et notre détermination dans cette option idéologique nous ont donné la grâce d'une victoire sans précédent et sans précédent à yabassi lors des élections municipales de 2013 Beaucoup ont commencé à comprendre les bienfaits et l'intérêt de la foi. Grâce à nos multiples déclarations lors des débats dans les médias, et dans nos diverses conférences (repcam, rnpc),

Nos " Street actions ", nos " conversations de rue " et nos réunions politiques sur le territoire national, nous nous sommes battus autant que possible pour propager cette " bonne nouvelle " politique ". l'intérêt et la forte demande que vous avez montrée pour cette politique politique. Le projet est essentiellement basé sur la possibilité que nous offrons de nous sortir de ces absurdités, ce qui signifie que la politique dans notre pays est considérée comme l'art de la tromperie, de la tromperie, de la ruse, de la manipulation et des pratiques occultes et occultes.

Les événements sociopolitiques qui ponctuent la vie de notre pays nous donnent chaque jour dans cette idée centrale selon laquelle seuls les principes moraux et inspirés de Dieu peuvent nous aider à quitter l'auberge. Ces faits quotidiens démontrent à tous ceux qui en doutent encore, que la solution au mal au Cameroun passe par le projet de transformation positive de l'homme, de notre système productif et de nos institutions. À partir de la triste histoire de Monique dire, à l'accident ferroviaire de eseka, par le meurtre de l'évêque Jean Marie Benoit et de la crise sans fin liée au problème anglophone entre autres, la réalité quotidienne atteste que le problème camerounais est fondamentalement dû à La pollution morale environnementale.

Et C'est précisément à cause de vos appels incessants, aussi à cause des espoirs parfois exagérées que vous avez placés dans notre vision, que j'ai consciemment décidé de me présenter à nouveau en tant que candidat à l'élection présidentielle de 2018 au Cameroun. Je

suis candidat parce que je voudrais réaliser le merveilleux et très excitant projet de transformation positive de notre pays figurant dans le programme gouvernemental présenté ci-dessous, que je vous invite à découvrir dans ses moindres détails. J

e suis un candidat parce que, avec le soutien bienveillant, engagé et déterminé de tous les acteurs autour de moi, je suis convaincu que je peux mobiliser des milliers de personnes, du nord au sud et de l'est à l'ouest, dans notre diaspora forte, à Constituent la belle équipe des lions indomptable de gouvernance nationale que notre pays a attendu trop longtemps pour finalement se mettre en route. Si nous devons mettre un terme à la gouvernance perpétuelle, stérile, à époustouflante et en fin de compte cryogénique du régime actuel, il est tout aussi nécessaire de mettre notre pays à l'abri des aventures improbables et faire de ces acteurs sur toutes les parties dont le vide idéologique et programmatique Vous devriez manquer sans raison. Si vous pouviez être si patient jusqu'à maintenant, je crois que c'est ainsi que dans un avenir proche, vous auriez accès au "meilleur" que je propose.

En matière politique, il est essentiel de distinguer les promoteurs de critiques qui sont très faciles, de ceux de la proposition concrète qui est beaucoup plus difficile à engager. Je suis un candidat parce que je crois que j'ai les compétences de jeunesse, d'énergie, de spiritualité, de morale et d'intellectuel dont mon pays a tant besoin pour le moment. En toute modestie, je demande plus de sagesse, d'intelligence, d'inspiration et de discernement du tout-Puissant, pour gouverner notre nation dans un esprit de justice, d'impartialité et de quête permanente d'abondance et de productivité.

L'élection présidentielle est l'occasion spéciale de la rencontre entre un homme et un peuple autour d'une vision. Une vision qui, sur la base de l'évaluation des personnes elles-mêmes, devrait être aussi originale que possible, enchanteur et positivement transformer. Sur la base de cette vision que j'ai entreprise pour proposer à tous les Camerounais, je demande humblement le soutien de tous, afin que nous puissions ensemble concrétiser et incarner le slogan de campagne choisi : "Le Cameroun libéré et prospère".

Que Dieu bénisse et élève le Cameroun !

Fait à Yaoundé, le mardi 24 octobre 2017

Olivier BILE, PhD

---